

DIESE ARBEITEN STEHEN AN

Das Dach wird mit den bunten Ziegeln neu gedeckt, im Dachstuhl wird das Gebälk instand gesetzt und der Glockenstuhl aus Stahl wird durch einen aus Eichenholz ersetzt.

Zudem wird aus Gründen der Sicherheit der Aufgang im Turm und die gesamte Elektrik erneuert. Eine Überarbeitung der beschädigten Außenfassade rundet die Maßnahme ab.

Die Gesamtkosten dafür belaufen sich auf etwa 1 Mio. Euro. Ca. 250 Tsd. Euro muss die Kirchengemeinde selbst aufbringen. Dafür bitten wir Sie um Ihre Unterstützung.

ST. ANDREAS – NEU BEDACHT, BUNT GEMACHT! MIT IHRER UNTERSTÜTZUNG



ST. ANDREAS – NEU BEDACHT, BUNT GEMACHT! MIT IHRER UNTERSTÜTZUNG

Mit Ihrer Spende erhalten Sie St. Andreas als Wahrzeichen und geistliche Heimat für die nächsten Generationen.

Sparkasse Diethofen DE73 7625 1020 0240 3064 07
Stichwort: Kirchturmsanierung



Oder auch ganz bequem mit dem abgedruckten Giro-Code. Einfach einscannen, Betrag auswählen und los.

Evang. - Luth. Kirchengemeinde Diethofen

Vertreten durch Pfr. Holger Bär
Brechtelstr. 8

Telefon: 09824 256
Fax: 09824 921422

E-Mail: pfarramt.diethofen@elkb.de



Unterstützt durch



ST. ANDREASKIRCHE – NEU BEDACHT, BUNT GEMACHT!



Kirchturmsanierung ZAHLEN – DATEN – FAKTEN

ST. ANDREAS – NEU BEDACHT, BUNT GEMACHT!

GEMEINSAM GELINGT DIE SANIERUNG



Die St. Andreaskirche ist das Wahrzeichen von Dietenhofen.

Zudem ist sie das geistliche Zentrum der Marktgemeinde und seit Generationen der Ort für Freud und Leid in

gottesdienste finden in St. Andreas einen feierlichen, spirituellen Rahmen. Der Kirchenraum ist ein Ort für Trost und Seelsorge im Herzen von Dietenhofen. Aber auch viele Veranstaltungen für Menschen jeden Alters finden dort statt.

Die Kirche ist für viele Menschen ein vertrauter Begegnungsort, der ein Gefühl von Heimat und Geborgenheit vermittelt.



Posaunenchorkonzert
500 Jahre Reformation



EIN WAHRZEICHEN FÜR GENERATIONEN ERHALTEN

Die Kirchturmsanierung stellt für die Kirchengemeinde eine finanzielle Herausforderung dar. Mit Ihrer Unterstützung profitieren die nächsten Generationen davon. Die bunten denkmalgeschützten Ziegel sind eine Augenweide. Sie gehören zum Kirchturm seit dem 15. Jahrhundert dazu.

Mit der Auffrischung der Ziegel bleibt St. Andreas als für das Ortsbild. Der Klang der Glocken beim Stunden-schlag und als Ruf zu Gottesdiensten und Kasualien bleibt so erhalten.



Vielen Menschen vermittelt der Turm der St. Andreaskirche Heimatgefühl und er ist für sie ein wichtiger Begegnungsort. Jetzt wird er saniert. Dadurch wird das Wahrzeichen der Marktgemeinde und ein wichtiger spiritueller Ort für die Menschen in Dietenhofen erhalten.

Rahmen für Konzertveranstaltungen und für ein christliches, traditionelles, aber auch modernes und kreatives Gemeindeleben. Ca. 3/4 der Gesamtkosten sind durch anderweitige Mittelgeber finanziert. Die Kirchengemeinde selbst muss 250 Tsd. Euro beisteuern.

